

## Ciments du Maroc inaugure le village Lawlabiyat Assafi d'animation et de sensibilisation à l'environnement et hisse le pavillon bleu sur la plage de Safi.

*Safi, le mardi 28 juillet 2015.*

La cérémonie d'ouverture de la saison « Plages Propres » de Ciments du Maroc sur la plage Safi Municipale, initiée par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement, s'est déroulée mardi 28 juillet 2015 en présence de M.M. Abdelfettah LABJIOUI, Wali de la région Doukkala Abda, Saïd El Ghazi, Directeur Ressources Humaines de Ciments du Maroc et Ahmed Benaïssa, Directeur de l'usine de Safi.

En collaboration avec les associations locales Al Karam, Al Manar, Achouala, l'Observatoire de la Palmeraie de Marrakech, et d'autres ONG locales, le village Lawlabiyat Assafi connaît de grands moments d'animation et contribue à la sensibilisation des jeunes sur l'importance de la préservation de l'environnement et plus particulièrement le littoral.

Ciments du Maroc, en collaboration avec ses partenaires, s'est engagé à offrir cet été un programme d'animation enrichi et en phase avec la sensibilisation à l'environnement et ce, dans le but de :

- proposer aux enfants estivants une animation éducative, ludique et diversifiée ;
- sensibiliser les enfants ainsi que les parents sur l'importance de la préservation de l'environnement ;
- protéger l'environnement et plus particulièrement le littoral.

Cette année, un atelier prévention santé et sécurité sera également proposé et dispensera aux enfants des initiations au secourisme.

Rappelons que Ciments du Maroc soutient trois plages dans la région de Doukkala-Abda depuis 2001, date de lancement du programme « Plages Propres » par la Fondation Mohammed VI pour la Protection de l'Environnement : Plages Lalla Fatna, Kourram Eddif et Safi municipale qui est labélisée « Pavillon Bleu » depuis juin 2009.

L'obtention de ce label est le résultat des efforts menés par l'ensemble des équipes de la wilaya, de la commune, de la province et de l'usine de Ciments du Maroc à Safi.

### A propos de Ciments du Maroc

Ciments du Maroc, filiale d'Italcementi Group, est le 2ème cimentier au Maroc et le premier opérateur dans le béton prêt à l'emploi et les granulats à travers sa marque Betomar. Le dispositif industriel du ciment se constitue de 3 usines - Aït Baha (Agadir) qui est certifiée du Système de Management Énergétique selon le référentiel ISO 50001 v2011, Had Hrara (Safi) et M'Zoudia (Marrakech) et deux centres de broyage (Laâyoune et Jorf Lasfar). L'activité matériaux dispose quant à elle de 4 carrières de granulats et de 24 centrales à béton implantées à travers les principales villes du pays. 908 salariés travaillent dans le groupe, répartis entre les deux activités Ciment et Matériaux.



## Quelques détails sur le village Lawlabiyat Assafi

Ciments du Maroc met à la disposition des estivants "petits et grands" un village estival « LAWLABYAT ASSAFI » où sont proposées diverses activités durant l'été 2015.

Dans le Village Lawlabiyat Assafi de Ciments du Maroc, les estivants ont accès aux :

- **Ateliers de sensibilisation et d'éducation à la protection de l'environnement**
  - *Outils pédagogiques comme la roue de l'environnement, les quiz, les jeux de société fabriqués par les enfants tels que le tir à l'arc, une bibliothèque verte les jeunes estivants sont sensibilisés à l'environnement : durée de vie des déchets dans la nature, le tri sélectif, la seconde vie des objets, mais aussi à la sécurité routière.*
  - *Tout en étant éducatif, cet atelier n'en est pas moins ludique : les enfants font des concours de ramassage d'ordures sur la plage (poids, quantité, etc) et les trient dans des bacs aux couleurs de la matière (aluminium, plastique, ...). Les bacs de tri constituent un véritable coffre à trésor pour les ateliers de recyclage et éco-créatifs.*
- **Ateliers de recyclage artistique**
  - *Chaque jour, un thème est développé dans l'atelier de recyclage artistique à travers un matériau spécifique. Ces loisirs éco-créatifs laissent l'imagination des enfants libre tout en étant encadrés par des animateurs pédagogiques. Cet atelier permet aux enfants de développer leur créativité et leur dextérité.*
- **Ateliers de recyclage scientifique**
  - *Comprendre les éléments (eau / terre / air) tout en les mettant en pratique à travers des réalisations et ateliers : cerf-volant (air), fusée (propulsion), spirale (poids), éolienne (dynamique), apprendre la chromatique, expériences chimiques, créer un zoo écologique. Ces ateliers permettent aux jeunes estivants de se familiariser avec certaines lois de la physique et de la nature.*
- **Activités sportives**
  - *Tournois sportifs favorisant le travail d'équipe sont programmés grâce à une infrastructure déployée par Ciments du Maroc : football, basketball et volley-ball. De plus, cette année, de nouvelles disciplines sont introduites "Ultimate" (freesbee) et tir à l'arc. Pour les plus jeunes, un espace de jeux de kermesse est à leur disposition toute la journée : tunnel, pêche aux canards, course de sac, etc.)*
  - *D'autres activités sportives sont également proposées sur la plage comme l'initiation au surf, les arts martiaux, etc.*
- **Radio Plage et centre multimédia**
  - *Outre les animations classiques de la radio plage (messages de sensibilisation, alertes, etc), l'animation se fait également à travers des Quiz, des jeux, des karaokés, des chants du jingle Lawlabiyat Assafi et des chorégraphies.*

*Un blog créé par les enfants est complété quotidiennement après une initiation à l'informatique.*